
 

～地域への感謝～ 
 
ー駅前にて清掃活動を行うきっかけを教えてください。 
代表の大石が思うところがあって、自ら会社のトイレ掃除を始めたのが 10 年前のことです。それに気付い

て手伝うと申し出た社員もいましたが大石には断られました。「社員のために、これぐらいのことは自分でや

る」という気持ちがありがたい一方で、困惑もしました。今後も手伝うと言っても断られることは分かってい

たので、であれば何か自分たちにできることはないだろうかと、仕事帰りの居酒屋に有志が集まって話し合っ

たものです。結果、自分達がお世話になっている地域のために駅前掃除を行おうということになりました。大

石には内緒で始めたので、それを知った大石は感動し、すぐに一緒に参加してくれるようになりました。それ

以来、毎朝の大石のトイレ掃除と週一回の社員による地域清掃が今に至るまで続いています。 

 

ー清掃活動について教えてください。 
毎週水曜日の 8:15 から 8:40 くらいまで 

国立駅の南口、北口の周辺を社員全員で清掃 

を行っています。各自がトングとビニール袋 

を持って予め割り振られたエリアへ行きゴミ 

を拾って可燃、不燃を分別したうえで、事務 

所の前でペットボトルやカン、ビンをゆすい 

で綺麗にして更にカンをつぶしてゴミ回収へ 

出します。 

 

ー清掃活動は、社員や地域の方も一緒に行われているそうですが、地域の方も飛び入り参加
できますか？ 
清掃活動に賛同してくださる地域の方や大石会計が入って 

いる建物の住人の方、社員のお子さんなどが不定期に参加を 

してくれることがあります。飛び入り参加はいつでも歓迎し 

ています。 

 

ー活動の中で印象に残っていることはありますか。 
清掃活動を行っているときに地域の方から「いつもありがとうね」とか「ご苦労様です」と温かい声を掛け

ていただくことが一番嬉しいときです。また、今回こうして市の表彰をしていただけたことが大きな励みにな

っています。 

 

ー天下市など地域の行事にも参加されていますが、清掃活動のほかに、地域での今後の目標
などはありますか。 

大石会計事務所は平成 23 年から天下市に参加をさせていただいています。税務相談を行うほか、風船を子

どもたちに配り地域の方々と交流をしています。大石会計自体は国立に事務所を構えて 30 年になりますが、

年を重ねるごとに地域への感謝の気持ちが強くなっています。今、具体的な活動計画があるわけではないので

すが、例えば国立市での起業家の相談会や支援など地域の活性化のお手伝いをできればと考えています。 

 

※本記事は、平成 31 年 2 月に行ったアンケートの内容を記事にしたものです。 
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